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选秀式微评委“救场”，高晓松、周立波、赵忠祥等成卫视争抢红人

打开电视，请看“中国评委秀”
虽然广电总局限定今年

每周每家卫视只能播出两档
娱乐节目，但娱乐和选秀节
目依旧生生不息，“评委”再
度成为热门人物：江苏卫视
有郭德纲、天津卫视有赵忠
祥、浙江卫视有周立波……
除了这些“老面孔”，很久
不在公众前露脸的也踏入

“跨界评委”行列，忙到堪
称“劳模”的高晓松、展现

“娱乐本色”的倪萍，再加
上一些老牌音乐人和歌手，
构成了当今娱乐选秀节目的
评委军团。

浙江卫视相关人士坦
承，在内容为王的时代，评委
是提升收视的一个重要环
节，但真正能给节目带来高
收视率的评委少之又少。他
们需要具备的素质是很全面
的，首先要有一定知名度，其
次在个人表现等方面能够呈
现出独特的风格，最后还能
为节目带来持续的关注度。
反过来，这些评委更看重的
是平台和节目创意，以及节
目定位和自己的匹配度。当
然，高额酬劳也是不可忽视
的重要元素。

高晓松因酒驾事件中的良好
应对“人气直升”，除了出书、办作
品音乐会，他更成为各卫视争抢
的对象。但在他看来，如果版税
到位，他一定不做评委，而是踏踏
实实做他的音乐。

自述：今年简直要称“劳模”
了。邀请的综艺节目的确很多，
要根据节目的整体情况来选择，
这个数量不便说，很感谢大家的

关注。如果我音乐作品的版税能
到位，我绝对不会到处当评委。
歌手还能演出，做幕后只能当当
评委来赚钱。连续两届春晚用
过我的作品，到现在一分钱都没
给过。做评委要用耳朵做出我
们的判断和表达，选出合适的学
生，对选手和观众负责。到了观
众审美疲劳那一天，估计电视台
也不会找我了。

高晓松 有版税绝不当“劳模”

■ 卫视回应

广西卫视方面接受新京报
记者采访时表示，这次请高晓松
和蔡国庆，七次来京，和高晓松
谈了四次。第一次见面谈意向，
他就表现出很高的兴致。我们聊
正事十分钟就解决，聊音乐聊民
歌就能聊四五个小时，最后导演
都困得打哈欠，他还能喝着红酒

继续聊。他说“汉人无音乐”，但
骨子里却特别希望出现有价值有
生命的东西，对民歌有着深厚的
感情，自视甚高表达犀利，但不恶
毒。从商业角度看，我们没有拿
重金去诱惑，他也关照了广西贫
困地区，提出的价格并不离谱，我
们觉得值得。 （下转C13版）
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身价：《中国达人秀》一季的酬劳超过400万。但签约《一
声所爱 大地飞歌》给出的是“友情价”，远低于上述数字。

节目：广西卫视《一声所爱·大地飞歌》、天津卫视《王者
归来》、优酷网《我是传奇》《晓说》。

高晓松做评委几乎没得到恶评，因为他“犀利但不恶毒”。


